

jeunes gymnastes n'offrait aucune prise à la politique. En Italie, la politique est la pierre de touche de ce que l'on dit, de ce que l'on fait, de ce que l'on soupçonne. Dans ces gymnastes, le pape admirait la souplesse du corps, mais il voyait des âmes éprises de l'amour de l'Eglise, désireuses d'agir, et au besoin de souffrir pour elle, et cette seconde vue était ce qui réjouissait son cœur, et la raison principale des bénédictions qu'il a appelées de Dieu sur eux.

DON ALESSANDRO.

UNIVERSITE LAVAL

RAPPORT DU VICE-RECTEUR

Année académique 1907-1908

(Suite)

 A seconde partie de mon rapport peut s'intituler revue de ce que nous avons et que vous avez ici, mesdames et messieurs, de plus intéressant et de plus cher : la revue de nos étudiants.

Les milliers d'écoliers inscrits aux Lettres et aux Sciences dans les 12 collèges classiques de la province de Montréal mis à part, l'effectif de notre population scolaire pendant l'année 1907-1908 se partageait ainsi :

Faculté de Théologie.....	294
Faculté de Droit.....	101
Faculté de Médecine.....	206
Faculté des Arts.....	11
Ecole Polytechnique.....	146
Ecole de Médecine Comparée.....	28
Ecole de Chirurgie Dentaire.....	41
Ecole de Pharmacie.....	67

Donnant un total de : 894 élèves